
令和４年度第６回 

綾部市地域公共交通活性化協議会 議事録 
 

日 時：令和 5年 2月 16日（木）14時 00分～14時 35分 

場 所：綾部市ものづくり交流館 

 

１ 開会 

開会あいさつ 会長 綾部市長 山崎善也 

 

２ 委員紹介 

 出欠状況については別紙「出席者名簿」のとおり 

 

３ 議事 
第 1号議案 綾部市地域公共交通計画（案）のパブリックコメントについて  

（原案のとおり承認） 

Ａ委員 

P1の掲示スペースに関するご意見について、計画案の「バス停の待合環境の整備」施策にて

上屋整備が書かれているため、スペースを確保できるバス停があるかもしれない。ただし、整備

するに当たってのポイントとしては、市が一方的に設置するのではなく、地域の人と一緒に管理

するなど、地域との協働を前提とした設置・管理でないと実現が難しいと考える。計画案に、バ

ス停の美化清掃や見守り活動について、地域と協働可能なことを検討する記載があるため、地域

との協働を前提で検討する余地がある。 

P2のマイカー通勤の自粛、公共交通通勤の利用促進に関するご意見について、これまでのモ

ビリティ・マネジメントの取組を継続することで良いと考える。計画案に「自治体職員に対する

モビリティ・マネジメントの実施」の記載があるが、国土交通省としてはエコ通勤の取組を推奨

しており、優良事業所を認証する制度もある。京都府下では市役所として認証を受けている自治

体もあるため、可能であれば、この制度を活用しながら進めていただければと思う。 

 

第 2号議案 地域公共交通調査事業（国庫）の事業評価について （原案のとおり承認） 

Ｂ委員 

この内容で問題ない。ただし、資料③の今後の方針で「PDCAサイクルを回しながら目標の達

成を目指す」と記載されているとおり、計画は作ってからが本番である。毎年計画に基づき、取

組の進捗や達成状況等をチェックし、徐々に改善していくことを、着実に進めていただきたい。 

 

第 3号議案 口上林地域での交通空白地有償運送の取組内容の一部変更について  

（原案のとおり承認） 

Ｃ委員 

取組内容の変更案について問題はない。週 2日運行を週 5日に増やし、利便性を高め利用者数

を増やすことだと考えるが、難しい点もあると思うため頑張っていただきたい。 

 

４ 閉会 


